

# 琴の浦荘便り

第19号  
平成23年2月発行  
担当：雛菊ユニット

# 琴の浦神社での初詣

## お正月の風景



琴の浦荘でもお屠蘇におせち料理と今までご自宅で生活されてきた時のようなお正月を味わっていただきました。

書き初めでは、筆を握ると背筋がシャンと伸び筆の運びも滑らかに見事な腕前を披露されていました。

## 迎春 羽子板大会



雛菊ユニットで羽子板大会を開催しました。羽子板を楽しむ中で皆様からお正月の思い出話を聞かせて頂きました。



今年も琴の浦荘の中で初もうでを行いました。入居者の皆様は神妙な面持ちで参拝されており、「今年も元気で過ごせますように。」と心の声が聞こえてくるようでした。おみくじを今年は用意しました。おみくじの内容に一喜一憂されていらっしやいました。来年は地域の初もうでに出かけたいと思います。

## 獅子舞演舞



菜の花ユニットに紅白の獅子舞が登場し演舞を行いました。息もぴったり!?な勇壮な演舞に入居者様の笑顔があふれていました。

# 1月20日(木) 移動喫茶 和みの里



恒例となった“喫茶和みの里”を開きました。コーヒーの香りに「私も一杯もらおうかな。」とたくさんの方がコーヒーやクッキーを味わいました。

# 1月24日(月) 消防訓練



前回の訓練ではたくさんの反省があったため、再度、総合的な訓練を実施し、各スタッフの動きの確認を行いました。

# 1月25日(火) 琴海中学校 職場体験



琴海中学校2年生7名の生徒さんが職場体験に来荘されました。高齢者のことや車イスの使い方を学んでいただきました。

# 老人福祉施設協議会 研究発表会



長崎市老人福祉施設協議会主催の研究発表会が開催されました。琴の浦荘も「施設を家と捉えた支援」をテーマに研究発表を行いました。150名を超える人達の前での発表に心地よい緊張感を憶えました。サービスの質の向上のためにこれからも勉強していきたいと思ひます。

# ヘルパー養成講座通信



第4回となるヘルパー講座を実施しました。高齢化社会に向けての勉強の為、現在関わっている仕事の為等、個性豊かな男性7名の方々が受講されました。場所を今回から琴の浦荘の下にある「和みの里」様の協力を仰ぎ、気分新たに実施することができました。福祉を通しての地域貢献を目的に、これからも継続して実施していきたいと思ひます。

次回実施は4月を予定しています。

# お知らせ

## 「形上小学校4年生親子レクリエーション」

日時：2月19日(土) 14:00~15:00

場所：琴の浦荘

形上小学校4年生の親子が琴の浦荘に来荘して、入居者の皆様と一緒に雛人形作りをいたします。ご家族の皆様も是非一緒に参加しませんか？